

Hubo presencia de jóvenes armados en las afueras del establecimiento

# Alumno del Liceo María Behety intentó agredir con machete a un compañero

● Grupo de adolescentes logró huir en medio de la persecución policial, ingresando a los patios de las viviendas aledañas.

**Policial**  
policial@elpinguino.com

**L**a tarde de ayer, Carabineros de Punta Arenas activó un amplio operativo policial en las inmediaciones del Liceo María Behety de Menéndez tras una alerta de la Central de Comunicaciones (Cenco) sobre la presencia de jóvenes armados, lo que hacía prever un posible intento de agresión.

Diversos dispositivos policiales se desplegaron en el sector, constatando la veracidad de la denuncia: un grupo se encontraba armado con armas blancas. Al percatarse de la presencia policial, estos jóvenes huyeron ingresando a los patios de viviendas aledañas.

Tras una intensa persecución, que movilizó a varias unidades, personal

de Carabineros no logró detenciones.

## Detalle de los hechos

Desde el Servicio Local de Educación Pública (SLEP) de Magallanes, se emitió un comunicado oficial que detalla la secuencia de los hechos. Según el SLEP, "este mediodía (ayer) se produjo una riña entre dos estudiantes al interior del establecimiento, que fue controlada por los profesores".

Sin embargo, la situación escaló una vez finalizada la jornada escolar y fuera del liceo. El comunicado señala que "más tarde, una vez terminada la jornada y fuera del liceo, uno de los involucrados amenazó al otro alumno con un machete y luego huyó, por lo que se hizo una denuncia a Carabineros".

El Liceo María Behety, por su parte, activó de in-

mediato su protocolo de convivencia escolar. Esto implicó la citación a los apoderados de los estudiantes involucrados y el inicio de un procedimiento investigativo para aplicar las sanciones disciplinarias contempladas en el reglamento interno.

El establecimiento también hizo público un comunicado en el que anuncia que velará por la seguridad de los estudiantes para evitar que hechos como este se repitan.

Según información preliminar, se informó que todo comenzó cuando un alumno de segundo medio intentó agredir a un estudiante de cuarto medio. Esta información será entregada a la Fiscalía para la respectiva investigación.



CEBIDA

Personal de Carabineros concurrió al establecimiento educacional para adoptar el procedimiento respectivo.